

Je salue la décision d'Élisabeth Borne, qui a décidé que le second rassemblement de l'association "Vie et Lumière" n'aurait pas lieu en septembre à Nevoy, respectant ainsi l'engagement pris il y a dix ans par l'État, et répondant au désarroi des élus locaux, dont Jean-Francois Darmois, maire de Nevoy, et Francis Cammal, maire de Gien, fortement soutenus par les sénateurs du Loiret et par Gérard Larcher, président du Sénat. Ainsi l'accueil du seul rassemblement de la Pentecôte pourra se faire dans des conditions sereines, à la suite de la prise en compte difficultés rencontrées en 2023.

JPS

>> [Lire l'interview dans *Le Journal de Gien* du 27 juillet](#)